

**LA BOISSE** Covid-19

# « Les élèves sont accueillis en demi-classe une semaine sur deux »

Lundi 16 novembre, de nouvelles mesures ont été mises en place au lycée de la Côtière à la suite du protocole, demandé le 5 novembre, par le Premier ministre en raison de la propagation du virus. Entretien avec le proviseur, Joël Gleyze.

**Quel protocole avez-vous mis en place pour éviter le brassage des élèves ?**

« Comme vous le savez, pour ce protocole, les établissements étaient laissés libres pour l'organisation du dispositif de distanciation à mettre en place dans les lycées. À La Boisse, j'ai fait le choix de repousser d'une semaine la mise en place de nouvelles mesures sanitaires pour agir en concertation avec l'équipe pédagogique. Tous nos élèves ont été accueillis jusqu'au vendredi 13 novembre et pendant ce temps-là, nous nous sommes concertés et le dispositif choisi s'applique à partir de lundi 16 novembre. Après discussion et l'étude des différentes possibilités qui s'offraient, il a été décidé d'accueillir les élèves en demi-classe une semaine



Deux sens de circulation ont été mis en place et délimités par une ligne jaune. Photo Progrès/Frédérique GUILLET

sur deux. Ce dispositif hybride permet aux enseignants de garder le contact. Nous accueillons cette semaine 660 élèves contre plus de 1 300 habituellement. »

**Comment se pratique**

**la distanciation au lycée ?**

« Nous avons mis en place des sens de circulation avec des escaliers montants et d'autres descendants pour éviter les croisements. Nous avons enlevé une chaise sur deux au self, où mangent ordinaire-

ment 1 000 élèves chaque jour. Ils ne sont plus que 500. Les professeurs assurent les cours en présentiel une semaine sur deux et donnent du travail à la maison aux élèves la deuxième semaine. Certains organisent des classes virtuelles. Il est cer-

tain que cela donne beaucoup plus de travail aux enseignants et que c'est une source de stress pour les lycéens qui ne peuvent pas se projeter et se sentent bien seuls. »

**De notre correspondante, Frédérique GUILLET**

## REPÈRE

■ **Amélie et Julie sont inquiètes**

Élèves de terminales, les jeunes filles expriment leur inquiétude comme de nombreux lycéens.

**Amélie :** « Dans notre classe, un seul professeur va assurer des cours à distance. On va avoir du travail à faire mais on sera seules, c'est angoissant car on a beaucoup de travail et le bac à préparer. »

**Julie :** « En plus, on est séparées de nos amis qui ne sont pas forcément au lycée la même semaine que nous. J'ai beaucoup moins envie de venir en sachant que je ne vais pas les retrouver. Point positif : on a apprécié le cours de philosophie en petit groupe, où on a pu participer davantage. »